

DIA DEL YOM KIPPUR. Tel Aviv, septiembre 21. Una mujer de la policia militar israeli controla hoy los documentos de un camionero árabe, mientras vigila la escena un reservista armado con una ametralladora, como parte de las medidas de seguridad adoptadas con motivo del Yom

# Mayoría Pueblo de E.U. no Apoya Tratado con Panamá

(AP). Por margen abrumador, el pueblo norteamericano se opone al Tratado por el que los Estados Uni-dos renunciarian a controlar el Canal de Panamá, según encuesta hecha por The Associated Press.

La oposición a que el Senado raifique el Tratado es muy amplia y pasa por encima de líneas divisorias regionales, partidistas, educacionales, de edad y de posición económica.

A pesar de los esfuerzos que ha

principal medida exterior de su Gobierno hasta ahora, el Presi-dente Jimmy Carter no ha logrado convencer para que respalden al Tratado ni a la mayoría de su Partido Demócrata ni de su región,

De acuerdo con los resultados de ésta, sólo un 23 por ciento de norteamericanos adultos respalda el Acuerdo, un 50 por ciento se opone a que el Senado lo ratifique y un 21 por ciento no expresa opinión.

#### el Tratado hasta principios del año próximo, lo que dará a Carter varios meses, para continuar trabajando sobre la opinión pública. Poco después de firmar el Pacto según la encuesta. De acuerdo con los resultados de el 7 de septiembre, Carter dijo que

-Favor Pase a la Pág. 45. Cierra con Baja

#### **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, Sept. 21 (AP). El Mercado de Valores de Nueva York registró hoy una pronunciada baja en lo que los analistas calificaron como un inquieto período de espera de la conferencia de prensa de esta tarde del Presidente Jimmy Carter.

los arrojados por encuestas pre-

Se cree que el Senado no debatirá

Las transacciones se recobraron de su reciente lentitud.

Los corredores dijeron que los operadores aguardaban cautelosamente la reunión de Carter con los reporteros, en la que se anticipaba se resolvería la in-cógnita sobre el futuro del Director de Presupuesto, Bert

Un analista dijo que muchos -Favor pase a la Pág. 30.

### Congreso Iberoamericano

de Publicidad

en Guatemala
GUATEMALA, 21 Sept. (ACANEFE). El Segundo Congreso
Iberoamericano de la Publicidad
inició hoy sus deliberaciones en la
ciudad de Guatemala, bajo auspicios de la Federación de
Asociaciones de Agencias de
Publicidad de Centroamerica y
Panamá y de la Comunidad
Iberoamericana de Publicidad.
El Presidente Guatemalteco,
General Kjell Laugerud García,
dio la bienvenida a los asistentes,
durante el acto protocolario de

durante el acto protocolario de apertura, efectuado en el Hotel El Dorado anoche.

El Presidente del Foro, el guatemalteco Raúl Rodríguez, señaló que durante la junta se analizará el actual grado de desarrollo de la actividad publicitaria en los países iberoamericanos, así como su contribución a la economía de cada

-Favor pase a la Pág. 28.

Canciller de Alemania Condena el Terrorismo

(Bonn, Sept. 21) - Declaraciones el Canciller Schmidt sobre seguridad interna en el Bundestag: 'La indignación ante los asesinatos en Karlsruhe, en Taunus, en Colonia, y por el secuestro de Hanns Martin Schleyer, es bien patente en nuestro pueblo y también en el extranjero, Cada hora está presente en puestro presente deli. en el extranjero. Caua nora esta presente en nuestra mesa de deli-beraciones lo que nuestros con-ciudadanos sienten frente a estos hechos. Nosotros mismos estamos profundamente indignados. Por con nadia peoesita propulparse de eso nadie necesita preocuparse de que en nuestras meditaciones podamos incurrir en descuido acerca de lo que se siente y se piensa en general. En verdad nadie tiene por

qué preocuparse. Todos nuestros sentidos y planes están en-caminados a alcanzar un resultado, una solución, que estén en consonancia con nuestras convicciones fundamentales morales y jurídicas y con nuestra fe en los valores esenciales de una sociedad liberal. Persistiremos en esta

Ante otro crimen semejante a este, dije hace unos años que es-tábamos dispuestos a llegar hasta el límite de lo que nos permita el Estado de derecho. Está en consonancia con esa voluntad, el hecho de que en la actual situación hayamos cortado la comunicación

-Favor Pase a la Pág. 35.

## Relaciones de Reciprocidad y Confianza Tiene E.U. con L.A.

WASHINGTON, septiembre 21 Estados Unidos y la América Latina están disfrutando de unas "nuevas relaciones de reciproci-dad y confianza", declaró el Embajador Terence A. Todman, Secretario de Estado Adjunto para los Asuntos Interamericanos.

En una amplia entrevista con-cedida a la corresponsal de IPS cedida à la corresponsa i de IrS
para los asuntos diplomáticos,
Marie Koenig, el diplomático
norteamericano afirmo que
gracias a las iniciativas de política
exterior del Gobierno Carter, los
disignates de la América Latinos dirigentes de la América Latina y el Caribe se han dado cuenta de

que "los tomamos muy en serio". El Embajador Todman hizo una evaluación de los resultados de las evaluation de los resindados de las recientes reuniones bilaterales entre el Presidente Carter y casi todos los Jefes de Gobierno de las Naciones del Hemisferio Occidental, que vinieron a Washington a presenciar la firma de los Tratedeschenal Carol de Boarde tados sobre el Canal de Panamá, En cada caso, hubo 'discusiones francas y detalladas'', acerca de los derechos humanos, dijo el Sr.

Todman. Señaló <sup>el</sup> Embajador que las naciones de la región han adoptado

campo de los derechos humanos en los últimos meses, y describió la forma cómo un diplomático nor-teamericano habla a un líder de otro país, acerca de la situación de los derechos humanos.

También explicó el motivo por el cual el Presidente Carter ha colocado a la América Latina a la vanguardia de la política exterior norteamericana, el por que los tratados sobre el Canal de Panamá son un barómetro de las relaciones de los Estados Unidos con la región, y por que Fidel Castro tendrá que hacer algo más que "encantar" a sus visitantes norteamericanos para que se pueda avanzar hacia la normalización de relaciones entre Estados Unidos y Cuba.

El Embajador Todman, que fue nombrado a su puesto actual a principios de este año por el Presiprincipios de este ano por el Presi-dente Carter, nació en las Islas Vírgenes. Es funcionario de carrera del servicio exterior, que ha prestado servicios an-teriormente como Embajador Norteamericano en Guinea, Chad





SERENATA PARA EL PAPA. Castelgandolfo, Italia, septiembre 21. Un mariachi mexicano ofrece una serenata al Papa Paulo VI (arriba), quien bendijo hoy a sus integrantes al finalizar su audiencia general semanal.

## Los E.U. Tendrá Este Año un Déficit en Comercio con L.A.

WASHINGTON, septiembre 21 (AP) Las tendencias del comercio los Estados Unidos muestran un América Latina dramático cambio, pues en la primera mitad del año se ha registrado un déficit de cerca de 3.000 millones de dólares. El año pasado los Estados Uni-

dos había logrado un superávit en su comercio con la América Latina de más de 1.000 millones de dólares.

Las cifras suministradas por el Departamento de Comercio in-dican que las exportaciones norteamericanas de enero a junio de 1977 fueron de 8.223 millones contra de 11.155 importación

En el período comparable anterior los exportadores alcanzaron los 8.457 millones contra 8.227 millones en importaciones.

Los especialistas de la Comisión Especial de la OEA sobre comercio hemisférico consideran que las ci-fras de mediados de año parecen indicar que, por primera vez en 13 años, los Estados Unidos tendrá un déficit final en su comercio con la

América Latina. El aumento de las importaciones es sólo atribuible en parte a las mayores compras de petróleo. comercial con

-Favor pase a la Pág. 28.

## Tanques Israelies Atacan una Posición Palestina en Líbano

EBEL ES SAQI, EL LIBANO, septiembre 21 (AP). Tanques de fabricación norteamericana atacaron hoy esta posición palestina sitiada, al tiempo que el Gobierno libanés acusaba públicamente a Israel de enviar tropas y vehículos blindados al través de la frontera en el reciente estallido de lucha en el sur de el

Líbano. Las declaraciones de periodistas Las declaraciones de periodistas que dijeron haber visto tanques M68, que según los guerrilleros aquí deben ser operados por israelles, vienen a respaldar las afirmaciones de que Israel ha intensificado su intervención en apoyo de los cristianos describitos que tratan de eviderechistas, que tratan de ex-pulsar de la zona fronteriza a los palestinos y sus aliados izquier-

Los derechistas, presionados

desde el norte, han dependido de Israel para sus armas y suministros desde que el conflicto estalló en el sur hace más de un

Voceros militares israelies en Tel Aviv volvieron a desmentir las denuncias de una participación directa al través de la frontera, pero los libaneses consideraron la más reciente negativa israelí menos categórica que las an-

Un vocero militar israelí dijo que "no hubo cambio en principio el apoyo aportado por Israel a los cristianos libaneses.

La oferta del Primer Ministro israeli Menahem Begin de una tregua en el sur fue interpretada también por los Gobiernos árabes como un reconocimiento tácito de intervención israelí en el

-Favor Pase a la Pág. 28.